

Nominan desde Japón a brigada cubana para Premio Nobel de la Paz



Tokio, 15 sep (RHC) El académico japonés Yasuhiro Tokoro nominó formalmente a la brigada médica de Cuba Henry Reeve para el Premio Nobel de la Paz 2021, tras destacar su trayectoria de solidaridad con el mundo.

Informó la embajada cubana en esa nación asiática que el profesor de la Universidad Meiji ubicada en Tokio, presentó su propuesta a través de la plataforma onlin del Comité Noruego del Nobel y la fundamentó con una referencia a la labor humanitaria del contingente de salud de la nación caribeña desde su creación en 2005.

Detalla la fuente que el intelectual resaltó la contribución del contingente médico Henry Reeve a reforzar la atención tras terremotos, huracanes y otros desastres naturales, así como durante las epidemias del

cólera y el ébola.

El profesor Tokoro es doctor en Comercio Internacional y se desempeña como director de la Sociedad Japonesa de Economía Internacional.

Se sumó así a cientos de personalidades en todo el orbe que piden el reconocimiento internacional para la brigada médica, cuyos integrantes salvaron más de 90 mil vidas en decenas de países desde su fundación por iniciativa del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242274-nominan-desde-japon-a-brigada-cubana-para-premio-nobel-de-la-paz>



Radio Habana Cuba